

Haut-Ogooué/Okondja

Les "Pdgistes" pour une campagne de proximité

Stéphane MASSASSA
Okondja/Gabon

Loin des meetings grandeur nature habituels, les candidats du Parti démocratique gabonais, dans le département de la Sébé-Brikolo (Okondja) ont plutôt opté pour des causeries zonales.

C'EST par un tout autre style que les candidats du Parti démocratique gabonais (PDG), aux législatives et aux locales, dans le département de la Sébé-Brikolo (Okondja), ont décidé d'effectuer leur entrée dans cette campagne électorale. Plutôt que les meetings habituels, c'est à travers une réunion générale, élargie aux structures de base, qu'ils se sont illustrés, le 25 septembre dernier, dans la commune



Photo : D.R.

Le candidat du 2e siège Arnaud Calixte Engandji Alandji, lors d'une causerie.

d'Okondja. C'est la tête de liste pour le conseil départemental, Luc Oyoubi qui, en sa qualité de secrétaire provincial du parti, a présidé la séance. Il a présenté les candidats à la députation, sur les trois sièges que compte le département de la Sébé-Brikolo, la tête de liste de la commune et l'ensemble des colistiers.

Occasion donc, pour lui de rappeler à chacun les directives de la hiérarchie, qui proscrivent pour ces échéances, l'organisation des meetings, et priorisent la tenue des causeries et une campagne de proximité. Ce qui devrait permettre aux différents candidats d'établir un réel contact avec la base et les élec-



Photo : S.M.

Bain de foule des candidats du PDG dans la Sébé-Brikolo, au sortir de leur séance de travail de lancement de campagne.

teurs, afin de faire passer au mieux leurs messages. Depuis lors, les candidats, aussi bien, Mathias Otounga Ossibadjouo que Arnaud Engandji Alandji et Jean Boniface Kouban-goye, ont envahi le terrain. En attendant, bien sûr, les descentes groupées sur le terrain. Celles-ci sont prévues pour à la fois marquer l'unité du

parti au pouvoir, au niveau du département ; et permettre une meilleure harmonisation du message à l'endroit des populations. Reste que pour ce qui est de la bataille du terrain, c'est une tout autre chose. D'autant que, hormis les deuxième et troisième sièges où le PDG est certain de l'emporter, le pre-

mier, celui de la commune d'Okondja, reste très disputé. Les principaux adversaires de Mathias Otounga Ossibadjouo sur ce siège, les indépendants Placide Engandzas et Luc Patrick Okenkali, ont d'ailleurs annoncé leurs couleurs, hier, lors du lancement de leurs campagnes respectives (nous y reviendrons).

District de Mounana

Opiangah promet de réhabiliter une école et un dispensaire en urgence

S. M.
Franceville/Mounana

Une décision prise lors de son passage, dimanche dernier, dans les villages de Mbougou-Badouma et Ngangolo.

CANDIDAT de la coalition UDIS-PDG à la députation dans le district de Mounana, Hervé Patrick Opiangah vient de faire une promesse qu'il entend tenir "sans attendre les résultats du 6 octobre prochain". Il s'agit de la réhabilitation de l'école publique de Mbougou-Badouma (un village de sa circonscription électorale) dont la toiture a été arr-



Photo : D.R.

Hervé Patrick Opiangah lors d'une causerie.

chée par une tornade depuis 2011, ainsi que le dispensaire dudit village. Pour ce second cas, il entend relancer les travaux de construction du logement de l'infirmière, à l'arrêt depuis plusieurs années.

Le président de l'Union pour le développement et l'intégration sociale (UDIS) n'a pu rester indifférent, face au chapelet de problèmes égrénés par les populations de ce village. Entre autres, la route com-



Photo : D.R.

Une vue de l'assistance.

plètement détériorée et l'électricité dont les multiples promesses des politiques n'ont jamais vu le jour. Un état de chose que le candidat du ticket UDIS/PDG a déploré, au point d'implorer le pardon

de ces compatriotes, au nom de toute la classe politique dans laquelle il fait ses premiers pas. Même si, l'homme n'y voit nullement une quelconque part de responsabilité. Quoiqu'il en soit, Hervé Pa-

trick Opiangah a tendu la main aux habitants de ces villages, et attend désormais que celle-ci soit saisie au soir du 6 octobre prochain. Lui qui pense tenir sa chance. Ce d'autant qu'il n'a jamais eu à gérer la chose publique.

Rappelons que ce dernier sillonne, depuis jeudi dernier, plusieurs villages de sa circonscription électorale. Ce passage à Mbougou-Badouma intervient après plusieurs meetings et causeries déjà organisés, au cours desquels, il a réuni les habitants des villages Ndoubi, Bayababoma, et les quartiers Omoï-Lekamba, Lyeye, Cité SNI, Bouyindji, Sable, et bien d'autres.

Département des Plateaux/Léconi/2e siège

L'indépendant René Poligui veut susciter l'espoir

N.O.
Franceville/Gabon

RENE Poligui, candidat indépendant aux législatives 2018, dans le deuxième siège du département des Plateaux à Léconi, s'est engagé dans la bataille électorale avec l'ambition d'apporter un nouvel espoir au canton Louridjole Laboumi.

Vendredi dernier, ce docteur, enseignant-chercheur en ingénierie biologique et sciences agronomiques, à l'Université des sciences et techniques de Masuku (USTM) a ouvert sa première cam-



Photo : N.O.

Le candidat indépendant René Poligui présentant son programme.

pagne à Franceville, au cours d'une causerie qu'il a animée au quartier Ongali, dans le deuxième arrondissement. Causerie à laquelle étaient conviés les

ressortissants des villages Abila, Edjouangoulou, Yia, Odjouma et Ossouele, résidant à Franceville. Occasion pour son suppléant, Berlin Georges Ongoun-



Photo : N.O.

La diaspora du 2e siège des Plateaux à Franceville.

gou, et lui de prendre langue avec la diaspora de leur giron politique à Franceville, avant d'aller occuper le terrain. Son projet de société, le

candidat à la députation en a présenté les grandes lignes à ses compatriotes. Il se décline en "la mise en place d'une loi de finances obligatoire au développe-

ment rural ; convaincre les décideurs et bailleurs de fonds de construire une route bitumée pour le département des Plateaux ; booster les projets de développement agricole et para-agricoles de la contrée ; créer un tissu d'activités économiques durables génératrices de revenus ; mettre en place des initiatives pour la préservation et le retour au village ; prendre en charge et redynamiser le système scolaire ; contribuer à équiper les structures sanitaires et son personnel ; œuvrer pour le développement de la culture Téké ; etc." Les électeurs apprécieront.